

Les travailleurs argentins du Groupe Clarin poursuivront la grève



Buenos Aires, 18 janvier (RHC)- Les 400 travailleurs argentins de l'imprimerie des Arts Graphiques Rioplatenses, appartenant au Groupe Clarín poursuivent leurs protestations à cause de leur licenciement.

L'entreprise a émis un communiqué dans lequel elle a tenté de justifier les licenciements massifs tandis que les manifestants signalent que la fermeture est fictive.

Des images diffusées par les réseaux sociaux ont montré plusieurs travailleurs blessés par des balles en caoutchouc qui dénonçaient que la police a également lancé des grenades lacrymogènes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118809-les-travailleurs-argentins-du-groupe-clarin-poursuivront-la-greve>



Radio Habana Cuba